



Urgence à donner les moyens à la santé !

Beaucoup de services publics sont dans la tourmente ces derniers mois. C'est particulièrement le cas dans les hôpitaux où les personnels des urgences sont maintenant en grève depuis plus de six mois. Ils dénoncent la dégradation de leurs conditions de travail et la nécessité de pouvoir accueillir mieux les patients. Or, le projet de loi de financement de la Sécurité Sociale (PLFSS), ne permet pas d'assurer les recettes suffisantes pour faire face aux besoins des usager-es et pour reconnaître mieux le travail et l'engagement des personnels de santé.

En effet, ce sont plus de 4 000 lits qui sont prévus d'être à nouveau supprimés aggravant encore une situation déjà critique.

Cette mobilisation s'est étendue à l'ensemble des établissements de Santé et d'Action Sociale.

Soucieuse de la nécessité de rendre des services de qualité, sur tout le territoire, aux usager-es, de l'importance pour les agent-es de bénéficier de bonnes conditions de travail et d'une juste reconnaissance de leur travail, la FSU soutient les actions décidées pour la journée du 14 novembre et notamment celle des personnels du secteur sanitaire, social et médico-social.

Le gouvernement doit apporter des réponses pour assurer l'accès aux soins de qualité de toutes et tous. Il doit répondre aussi à l'urgence de formation, de recrutement, de revalorisation des personnels et renforcer les moyens financiers pour tous les établissements.

Les Lilas, le 13 novembre 2019.



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**